



## Salzburgs bunte Steinfiguren

**N**ach einem Jahr Vorbereitungszeit war es nun so weit. Der Salzburger Künstler Christian Ecker umwickelte im Hellbrunner Schlossgarten die zehn Statuen und bei den Wasserspielen die Bacchus-Figur. „Seit acht Jahren beschäftige ich mich mit Umwicklungen. Mir ging es nun darum, diese Technik weiterzuentwickeln“, so der Künstler. Jetzt leuchten

die sonst so grauen Figuren in ungewohnten Farben, und selten nahm man die Skulpturen so genau wahr wie in ihren farbenfrohen Gewändern. Bei der Planung und bei der Beschaffung der vielen Genehmigungen stand Ecker Projektkoordinatorin Gabriele Burgholzer zur Seite. Noch bis Ende Jänner kann man die bunten Gefährten bewundern.

StadtAnzeiger 15.12.2004